

ABSTRAK

Satibi: "Peranan Radio Republik Indonesia Bandung 97,6 FM dalam Meningkatkan Syi'ar Islam 2005 – 2012."

Pada saat ini keberadaan Radio Republik Indonesia (RRI) sebagai salah satu media syi'ar Islam mempunyai peranan yang sangat penting dalam meningkatkan syi'ar Islam, kemudian Radio Republik Indonesia sejak awal sudah berkiprah dalam menyajikan siaran keagamaan dalam upaya meningkatkan syi'ar Islam bagi pendengarnya.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa syi'ar Islam melalui Radio dinilai cukup efektif untuk mengkomunikasikan ajaran Islam sesuai dengan perkembangan dan tuntutan zaman sekarang ini. Dengan tujuannya untuk meningkatkan pengetahuan Agama Islam, bagi para pendengarnya. Dan untuk meningkatkan pengetahuan Agama Islam, seseorang tergantung pada rangsangan, dan dorongan serta tanggapan. Tanggapan pada suatu acara siaran keagamaan yang dikemas secara menarik, tidak mustahil akan menumbuhkan minat seseorang untuk lebih meningkatkan pengetahuan mereka terhadap ajaran Islam.

Bertolak dari latar belakang tersebut, maka perumusan masalahnya yaitu bagaimana sejarah berdirinya Radio Republik Indonesia Bandung 97,6 FM, (RRI) dan bagaimana peranan Radio Republik Indonesia Bandung Bandung 97,6 FM, dalam meningkatkan syi'ar Islam 2005-2012.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data : Observasi, Wawancara, Angket. Langkah-langkah yang dilakukan dalam penelitian ini adalah : Metode Heuristik, Kritik, Interpretasi, dan Historiografi.

Kesimpulan dari penelitian ini, membuktikan bahwa sejarah berdirinya Radio Republik Indonesia Bandung 97,6 FM, pada Tanggal 11 september 1945 maka pada hari itu juga di sebut sebagai hari lahirnya Radio Republik Indonesia, dalam keputusan itu pula semua pegawai Radio dengan sukarela memilih menjadi PNS. Kemudian Radio RRI juga dinilai cukup berperan dalam meningkatkan syi'ar Islam terhadap ajaran Agama Islam khususnya bagi pendengar RRI Bandung dan umumnya masyarakat di Kota Bandung, terbukti dengan adanya acara keagamaan seperti: Kuliah Subuh, Konsultasi Religi, Taman Al-Qur'an, Titihan Illahi, Inspirasi hari ini. Kenyataan tersebut merupakan pengaruh positif bagi pendengar Radio Republik Indonesia dari Tahun 2005-2012.